



La consellera de Medio Ambiente del Consell Insular de Formentera, Silvia Tur, ha informado hoy en rueda de prensa de las estadísticas del Centro de Descontaminación de Vehículos de la isla, justo cuando se cumple un año desde su puesta en marcha.

Esta instalación tan necesaria para los formenterenses ha permitido acercar servicios básicos a la ciudadanía y facilitar la tramitación de las bajas de vehículos fuera de uso, así como su descontaminación.

Esta infraestructura tiene una superficie de 286,43 metros cuadrados y cuenta con todos los elementos necesarios para la extracción y el almacenamiento temporal de combustibles líquidos, aceites de motor y demás piezas y partes de los vehículos recuperables. Asimismo, cuenta con un almacén para la reventa de elementos y equipos de repuesto, y en un año ya se han vendido aproximadamente unas 900 piezas de recambio de segunda mano de vehículos fuera de uso. Además, el centro cuenta con un servicio de grúa que permite facilitar las labores de recogida y recepcionament de vehículos en el centro.

En cuanto a la descontaminación de vehículos, han pasado por el centro un total de 471 vehículos desde el inicio de la actividad, que de manera desglosada suponen un total de 391 coches, 70 motos y 10 vehículos especiales como minibus, tractores, remolcadores, etc. Por porcentajes, supone un 83% de coches, un 15% de motos y un 2% de otro tipo de vehículos. El gestor del centro CAT es Ca Na Negreta, que como adjudicatario del concurso de gestión del servicio, se hará cargo durante los próximos diez años.

Recordemos que la normativa en cuanto al tratamiento de vehículos fuera de uso se recoge en el Real Decreto 1383/2002, el cual les da la catalogación de residuos peligrosos y marca la obligación a los propietarios de los vehículos a hacer entrega a un centro autorizado de tratamiento.

Decir además que paralelamente a la actividad del Centro, el área de Medio Ambiente lleva a cabo campañas de retirada de vehículos fuera de uso que se encuentran abandonados en la vía pública, y que ofrecen todas las facilidades posibles a la ciudadanía para que puedan tramitar sus bajas. Esta campaña denominada "Cuidemos el paisaje, retiremos los vehículos abandonados" se llevó a cabo desde el 1 de febrero hasta el 15 de marzo y tramitó la retirada de un total de 151 coches y 15 motocicletas. Una vez finalizada la campaña, desde el Área de Medio Ambiente se retiraron 47 coches y 25 motos abandonadas en terrenos privados. Dada la buena acogida, el año 2013, por las mismas fechas, se volverá a poner en marcha esta campaña.

Antes de la puesta en marcha de esta instalación, el Consell de Formentera tramitaba una media de 300 vehículos anuales, cifra que ha incrementado permitiendo alcanzar uno de los objetivos primordiales en cuanto a la correcta gestión de los residuos en Formentera, y también en la mejora de los servicios que desde el Consell se prestan a la ciudadanía. Recordemos que este centro, ubicado al lado del vertedero de Es Cap de Barbaria, tuvo un coste de 484.477,00 euros, IVA incluido, proveniente de los fondos de cooperación local otorgados en Formentera en el marco del Plan E en 2010.

Recordar que el horario del Centro de descontaminación de vehículos para poder tramitar la baja definitiva es de 8.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 18.00 horas los lunes y de martes a viernes el horario es de 8.00 a 14.00 horas.

Para más información puede llamar al teléfono 971.57.51.18